

Montag, 11. September 2023

Tanzen wie zu Gotthelfs Zeiten

Seniorinnen und Senioren folgten der Einladung zum Tanz mit den Sterntalern auf dem La-Poste-Platz.

Es liegt ein wenig Nostalgie über dem La-Poste-Platz in Visp. Die vierköpfige Band Sterntaler spielt «Schlager und fetzige Alpenlandmusik», so beschreibt sie es selbst. Und auf der Bühne: Da tanzen tatsächlich Menschen. Ab dem ersten Lied.

Es ist Samstag gegen Mittag und die Stimmung erinnert an die Feldtänze, diese Highlights des Jahres, wie sie früher noch in zahlreichen Dörfern landauf, landab stattgefunden haben. Pro Senectute hat bereits zum achten Mal zum «Tanz auf dem La-Poste-Platz» geladen – und die tanzbegeisterten Seniorinnen und Senioren mit ihren Angehörigen sind zahlreich erschienen.

Mit dem Tanzanlass sollen die Vitalität, die Lebensfreude sowie die körperliche und geistige Beweglichkeit der älteren Generation sichtbar gemacht werden. Und wie das gelingt: Vergnügt schwingen die zahlreichen Gäste das Tanzbein. Das Wetter derweil spielt so gut mit, dass Tische von der brütenden Sonne in den Schatten umgestellt werden müssen. Man will die Kräfte schliesslich für den Tanz aufsparen.

Auch die «Tanz-Taxis» sind wieder mit von der Partie. Männer und Frauen, die sich freiwillig als Tanzpartner zur Verfügung stellen. Dank der beschrifteten Hüte sind sie bereits von Weitem erkennbar – und kommen dabei nur selten zu einer kurzen Verschnaufpause.

Auch das Rahmenprogramm ist selbstverständlich dem Tanz gewidmet, konkret: dem Line Dance. Dabei tanzt eine Gruppe – in diesem Fall die Kursgruppe von Pro Senectute – reihenweise und einzeln «zu 99,9 Prozent zu Country-Musik», sagt Marco Lagger. Er ist Kursleiter Line Dance bei Pro Senectute Valais-Wallis. Die Darbietung seiner Truppe – Frauen «zwischen 60 und 80 Jahren und «es bitzji vo überall» – kommt bei den rund 200 Gästen so gut an, dass sie begeistert für eine Zugabe auf die Bühne zurückgerufen wird.

Da kann die Schlagersängerin Helene Fischer noch lange singen: «Schon lang nicht mehr getanzt mit dir, wann bist du denn mal wieder hier?». In Visp ist die Antwort ganz einfach: Spätestens im Spätsommer 2024 für den nächsten «Tanz auf dem La-Poste-Platz». (awo)



Ein «Tanz-Taxi» in Aktion.



Die Line-Dance-Gruppe von Pro Senectute.



Um die 200 Personen fanden sich auf dem La-Poste-Platz ein.

Bilder: pomona.media